

20/10/2015

## **Antofagasta: decomisan 34 kilos de clorhidrato de cocaína**

La Fiscal Yasmina Aspe, solicitó y obtuvo del Juzgado de Garantía de Antofagasta, la medida cautelar de prisión preventiva en contra de tres ciudadanos de origen boliviano, que fueron sorprendidos por personal del OS-7 en el control de la Negra intentando trasladar al sur del país, 34 kilos 680 gramos de clorhidrato de cocaína, droga que llevaban oculta en el parachoques delantero y trasero.

Se trata de los imputados Marco Antonio Torres Zapata, su pareja Elizabeth Tumiri Ortega de 20 años y Víctor Hugo Vela Trujillo de 22, todos ellos oriundos de la ciudad de Cochabamba, y los cuales formalizados por un delito de tráfico ilícito de estupefacientes.



Todos ellos fueron sorprendidos el pasado domingo de madrugada a bordo de un automóvil Mazda con matrícula boliviana. Al intentar fiscalizar el móvil, Carabineros del OS-7 advirtió que desde el mismo, emanaba un fuerte olor a precursores químicos, por lo que solicitó el concurso del perro “Aragón”, quién marcó de forma positiva la parte frontal y trasera del vehículo investigado. Para complementar la búsqueda se sometió el vehículo al análisis del camión escáner con lo cual se estableció el lugar exacto donde se encontraba adosada la droga. En la parte trasera del chasis del vehículo se encontraron poco más de 21 kilos, mientras que en la parte delantera se hallaron 13 kilos 611 gramos de clorhidrato de cocaína.

Además en poder de los tres extranjeros se encontró dinero en moneda nacional además de pesos bolivianos y dólares, teléfonos celulares y las tarjetas migratorias de ingreso a Chile.

La joven ingresó al país con una pequeña de poco más de dos años, la cual fue trasladada a un hogar de menores, por disposición del Juzgado de Familia hasta que se resuelva la situación procesal de la madre.

El Juzgado de Garantía junto con disponer el ingreso a prisión de los tres detenidos decretó un plazo de investigación de 110 días.

La droga y el vehículo incautado fueron exhibidos hoy en dependencias del Grupo de Formación Policial de Carabineros, donde también tomó parte el perro “Aragón” un eficiente colaborador de la sección OS-7.